



COMUNICADO

SAG y Asoex contribuyen a fortalecer el ingreso de frutas y otros productos a Ecuador



- *Representantes del sector público y privado de Chile realizaron un visita a este país latinoamericano, donde sostuvieron importantes reuniones con el Director Nacional de Agrocalidad, organismo fito y zoonosanitario de Ecuador, así como importadores y el agregado comercial de Chile en ese país, con el fin de analizar la actual situación de entrada de los productos chilenos, y visualizar posibles mejoras*

Santiago, 13 de noviembre de 2015.- El Director Nacional del SAG, Ángel Sartori, junto a los jefes de la divisiones de Asuntos Internacionales, Verónica Echavarrí; de Agrícola, Rodrigo Astete; y Pecuaria, José Ignacio Gómez, además del gerente general de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile, Asoex, Miguel Canala-Echeverría, realizaron una breve visita a Ecuador, buscando potenciar una mejor entrada de los productos chilenos.



"Esta visita de trabajo, en donde nos reunimos con la gente de Agrocalidad, resultó muy provechosa, ya que entre Ecuador y Chile tenemos un gran intercambio de productos silvoagropecuarios y pudimos conversar algunos puntos referentes al trabajo de nuestras instituciones", expresó Ángel Sartori.

Uno de los aspectos relevantes abordados fue el mejoramiento de los canales efectivos de comunicación entre el SAG y Agrocalidad, con miras a estrecharla relación entre instituciones, y de paso facilitar las relaciones comerciales entre productores y productoras chilenos y ecuatorianos.

Avances en Actividades Frutícolas y Pecuarias

En cuanto a materias pecuarias, Ecuador manifestó un alto interés en importar genética bovina y ovina chilena a través del envío de animales vivos, semen y/o embriones. "De acuerdo a lo señalado por Agrocalidad, quieren disponer de genética bovina y ovina de excelencia como la nuestra, ya que ellos a través del programa Hombro a hombro apoyan a la pequeña agricultura, y por eso están muy interesados en agilizar la apertura sanitaria para esos productos, lo que sin duda sería una muy buena oportunidad de negocio para nuestros ganaderos", expresó el Director Nacional del SAG.

Cabe asimismo destacar que en materia de exportaciones frutícolas, durante la visita los representantes sostuvieron un encuentro con importadores ecuatorianos y el agregado comercial de Chile en ese país, jornada en la cual los puntos de interés estuvieron centrados en los procedimientos para el control de residuos de pesticidas, la detección de chachos blancos y las exportaciones de postes de madera para plantaciones de uva de mesa.

"En el encuentro, junto al Servicio Agrícola y Ganadero, tuvimos la oportunidad de realizar comentarios a la propuesta la norma destinada que al control de los residuos de pesticidas, los cuales fueron bien recibidos por los representantes de la agencia Agrocalidad. La normativa se encuentra en un proceso de consulta interna, por lo que se acordó que se sostendría un nuevo encuentro entre Agrocalidad con los importadores y el Agregado Comercial de Chile en Ecuador, con el fin de analizar un nuevo texto, al cual se estarían incorporando algunas de las observaciones recibidas. Una vez terminado este proceso interno, la norma se enviará al Codex para comentarios internacionales", comentó Miguel Canala-Echeverría, Gerente General de Asoex.



Asimismo, Canala-Echverría explicó que otro tema que se discutió, y que reviste especial interés para el sector exportador de frutas frescas de Chile, dice relación con que Agrocalidad, después de dos años de prospección a nivel nacional, determinó que el *P. Viburni* y el *P. Longispinus* (chanchitos blancos) no están presentes en Ecuador, por lo que, se ha modificado la norma, declarando esta plaga como cuarentenaria, lo cual podría afectar el ingreso de ciertos productos.